

Fahrplanangebot 2022 – Fahrplanausbauten auf Folgejahre verschoben

In einer kurzen Mail wurden wir Grossrätinnen und Grossräte der Region von der Präsidentin der Fahrplanregion 5 über das Verschieben der dringend notwendigen Fahrplanausbauten (in unserem Fall die Einführung eines echten Halbstundentaktes Thusis – Chur) auf die Folgejahre informiert. Eine kurze Begründung wurde mitgeliefert.

Ich bitte die Regierung,

1. den Entscheid ausführlicher zu begründen und namentlich auch die überraschende und plötzliche Kehrtwende in der Haltung zu erklären;
2. um eine klare Aussage hinsichtlich zeitlicher Umsetzung.

Besten Dank.

Thomas Rüegg
Grossrat Kreis Thusis